

Uraufführung Radball in Husum

Nach langer Terminplanung hat es nun geklappt. Vorsitzender Werner Woydack konnte am 4. 11. 2006 in der Husumer Sporthalle die Radballer des Radsportverbandes Schleswig-Holstein im BDR und des RKB Solidarität begrüßen. Das war für die Stadt Husum eine Uraufführung. Dort konnten die letzten Spiele für die Landesmeisterschaften 2006 der Schüler/Jugend und der Männer durchgeführt werden.

Meisterschaften Radball 2006

Sieben Nachwuchsmannschaften und fünf Männerpaare haben sich beteiligt und ihre Besten ausgespielt. Für die drei Husumer Schülerpaare endlich einmal Gelegenheit ihren Angehörigen und Fans einmal zu zeigen, wie man Radball gegen auswärtige Gegner spielt. Weil die Mannschaften von Holsatia Kiel und vom SV Heikendorf schon länger dabei sind und die Räder schon besser beherrschten hatten es die Husumer aber schwer mitzuhalten. Schlugen sich aber tapfer und haben viel gelernt und Spaß gehabt.

Bei den Männern musste das Problem bewältigt werden, dass einige Spiele der Mannschaften des SV Adelby (Flensburg) gegen Holsatia Kiel-Mannschaften wegen Termenschwierigkeiten der Kieler ausgefallen waren. Doch änderte das am Ergebnis der Wertung nichts mehr. Die Flensburger Paare verteidigten die drei Spitzenplätze. Dort wird dringend Nachwuchs benötigt. Die Männerspieler demonstrierten den Husumer Zuschauern einmal, was man mit dem Rad in der Halle alles anstellen kann. Werner Woydack und seine RTFler waren beeindruckt. Bedanken möchten wir uns für die gute Vorbereitung und Gastfreundschaft des RSV Husum.

Freitag, 05. Januar 2007